



Psaume 61 (60) : Je veux loger sous ta Tente

Du chef de chœur, sur l'instrument à cordes de David.

O Dieu, écoute mes cris, sois attentif à ma prière.

Du bout de la terre, je fais appel à toi quand le cœur me manque.

Sur le rocher trop élevé pour moi tu me conduiras.

Car tu es pour moi un refuge, un bastion face à l'ennemi.

Je voudrais être reçu sous ta tente pour des siècles, et m'y réfugier, caché sous tes ailes.

C'est toi, Dieu, qui as exaucé mes vœux, et donné leur héritage à ceux qui craignent ton nom.

Aux jours du roi, ajoute des jours ; que ses années soient des siècles !

Qu'il siège toujours en face de Dieu !

Charge la fidélité et la vérité de le préserver.

Alors je chanterai sans cesse ton nom, pour accomplir chaque jour mes vœux.

Commentaire

« Tu es mon recours ultime ; il n'y a qu'auprès de toi que je me sens réellement en sécurité. Je voudrais tant pouvoir me blottir dans tes bras et y rester pour l'éternité, bien à l'abri tout contre toi. » Christian Vez (Les psaumes tel que je les prie, Olivétan-Opec).

Se blottir entre les bras de Dieu, quelle belle image ! Il est bon de rester dans les bras de Dieu. Elle fait penser à Jésus qui a dû passer entre tellement de bras, ceux de Marie d'abord qui l'a emmaillotté ; puis ceux de Joseph ; ensuite dans les bras des bergers et des bergères !

Mais voilà, là, c'est Dieu qui se blottit entre nos bras ! C'est Dieu qui a envie de rester avec nous.

C'est le renversement de Noël. C'est comme si c'est Dieu qui nous disait : « Je voudrais tant pouvoir me blottir dans tes bras » !

Prière à la crèche

Comment peux-tu ?

Comment, toi Dieu, qui es si grand, peux-tu soudain être un si petit enfant ?

Comment, toi Dieu, qui es à l'infini peux-tu être aussi proche de moi qu'un nouveau-né qu'on berce dans ses bras ?

Comment, toi Dieu, qui es mon Père peux-tu soudain être mon frère ?

Comment, toi Dieu, qui es Dieu peux-tu soudain être un homme ?

J'ai beaucoup retourné ces questions dans ma tête sans jamais y trouver de réponse.

Je ne saurai donc jamais comment...

Mais à Noël au lieu de me dire comment, mon cœur m'a dit pourquoi.

Il m'a dit : il n'y a que l'Amour !

Amen !

Père Jean Debruyne¹